

Santander | 16 FEB 2022 12:15 PM

Ecopetrol presentó estudio para segundo proyecto piloto de Fracking en Puerto Wilches

Por: Nelson David Cipagauta Velando
@NelsonCipagauta



ecopetrol - RCN Radio

Compartir



Los ambientalistas mantienen su oposición a estos proyectos piloto.

Ante la ANLA (Autoridad Nacional de Licencias Ambientales) Ecopetrol radicó el Estudio de Impacto Ambiental de un proyecto piloto de

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Si, estoy de acuerdo

mas y se reparten en zonas de comunidades, además de otros grupos de interés conocieron en detalle lo que se va a desarrollar.

Dicho estudio forma parte del proceso que busca obtener la licencia ambiental de este proyecto que ha sido considerado como perjudicial para los ambientalistas de la región.



Lea También:

**“No me gusta la política ni los políticos”:
Paola Ochoa fórmula vicepresidencial de Rodolfo Hernández**

 **RCN Radio Bucaramanga**
@RCNBga 

#RCNRadio | @ECOPETROL_SA radicó el Estudio de Impacto Ambiental del Proyecto Piloto de Investigación en Puerto Wilches, #Santander. El estudio fue socializado en más de 70 espacios, con la participación de comunidades y representantes.



11:47 a. m. · 16 feb. 2022 

 2  Responder  Compartir

[Descubre lo que está pasando en Twitter](#)



Lea También:

Se entregaron las primeras ayudas humanitarias a damnificados por lluvias en Bucaramanga

Óscar Sampayo, de la Corporación Regional Yariguíes, explicó que el Gobierno pretende hacer más afectación, con la autorización de este segundo proyecto piloto de fracking en el Magdalena Medio.

Según dijo, hasta hace poco se entregó la información solicitada por la ANLA a Ecopetrol y pasados diez días se convocó la audiencia pública.

De esta forma, explicó que no se pudo acceder a la información en forma oportuna “por lo que desconocemos los detalles de la información que le interesa a la comunidad”.



Lea También:

Empezan a tomar forma obras en Barrancabermeja

Por eso lanzó una alerta a las comunidades, las cuales deben estar pendientes de la información que se pretende suministrar a toda la población, más aún

cuando los proyectos pilotos de fracking pueden ser el preámbulo de una explotación en yacimiento no convencional.

Ecopetrol aseguró que los resultados del estudio aportan información científica relevante para la ejecución de este proyecto, expresó Gabriel Combariza, vicepresidente de Yacimientos No Convencionales.

“El Estudio de Impacto Ambiental representa un ejercicio juicioso que nos permite conocer en detalle el área de influencia de Platero y así contar con una línea base a la que haremos seguimiento en la ejecución y establecer medidas de manejo ambiental para proteger los ecosistemas.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga las noticias de Santanderes en en Google News](#)

EN ESTA NOTA

[Proyecto fracking en el Magdalena Medio](#) [Fracking en Puerto Wilches](#)

[Ecopetrol refinería](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Santander | 16 FEB 2022 11:11 AM

“No me gusta la política ni los políticos”: Paola Ochoa fórmula vicepresidencial de Rodolfo Hernández



Compartir



Ochoa pasará del periodismo a la política a pesar de no tener experiencia en ese ámbito.

La periodista Paola Ochoa se refirió a la decisión de aceptar ser la fórmula vicepresidencial de Rodolfo Hernández, en las próximas elecciones a la Presidencia de Colombia.

En diálogo con **RCN Radio**, la periodista económica **aseguró que aunque no le gusta la política ni los políticos, le llamó la atención cuando Hernández la invitó a ser su fórmula contra la corrupción.**